





Número 1143

http://www.ppciudadreal.es/

09 de marzo de 2016

Ciudad Real

La presidenta regional del PP de Castilla La Mancha, Mª Dolores Cospedal, destaca que el empleo es una garantía para la igualdad

Participa en el acto de inauguración de la Asamblea Provincial y Regional de AFAMMER (Asociación de Familias y Mujeres del Medio Rural) de la que es presidenta de Honor

Un día después de la celebración del Día Internacional de la Mujer, Cospedal ha recordado que "el empleo y la recuperación económica, que están llegando a nuestro país, se traducen en que hoy 254.000 mujeres en España tienen un puesto de trabajo y hace un año no lo tenían; y hoy más de las mitad de mujeres que abandonan el paro en Europa son españolas y en 2011 siete de cada diez mujeres que iban al paro en Europa eran de nuestro país". Se ha referido al Plan para la Promoción de las Mujeres del Medio Rural; que es el primer plan que ha habido en este sentido en nuestro país y ha sido impulsado por el Gobierno de España. "Hay seis millones de mujeres en España que viven en este medio, de las que más de medio millón viven en Castilla-La Mancha porque somos una región de pueblos". "Lo decimos con mucho orgullo porque cuidar de nuestras tradiciones y de nuestra cultura es una parte muy importante de la creación de riqueza y puestos de trabajo para nuestro presente y nuestro futuro".





Mª Dolores Cospedal y Carmen Quintanilla con mujeres de AFAMMER





Fuente el Fresno

El diputado provincial Diego Ortega, mantiene una reunión de trabajo con la Junta Local del Partido Popular

En la reunión, a la que ha asistido el alcalde, Teodoro Santos, Ortega ha escuchado sus propuestas para trasladarlas a la Diputación Provincial. Asimismo, ha puesto en valor el trabajo que se realiza desde la Institución Provincial y ha recordado que el Partido Popular ha sido su mayor defensor frente a la "política veleta" del PSOE y frente a sus socios de Ciudadanos, que quiere acabar con ellas y con los municipios más pequeños. Ortega ha instado a los miembros de la Junta Local a seguir siendo la voz de los vecinos en el Ayuntamiento, manteniendo el contacto permanente.



Diego Ortega con la Junta Local del PP

Alcázar de San Juan

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Diego Ortega: "En el PP siempre defendemos la igualdad, como la mejor fórmula de progreso"

Con motivo del Día Internacional de la Mujer



Diego Ortega y Eduardo Garcia con afiliados

Diego Ortega y Eduardo García han tratado, con afiliados y simpatizantes del PP, el tema de la igualdad entre mujeres y hombres. Se han referido "al esfuerzo con el que se ha venido trabajando estos años" cuyo fruto ha resultado ser el Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 2014-2016, que tiene un presupuesto de 3.127 millones de euros, destinándose una mayor parte al empleo y a la conciliación. En el cuarto trimestre de 2015 el empleo entre las mujeres había aumentado en 78.600 personas respecto al trimestre anterior, donde la contratación indefinida en las mujeres que trabajan alcanza el 74%, frente 25'8% de temporalidad. al

"El Partido Popular siempre va a estar al lado de las personas, porque vamos a seguir defendiendo nuestros valores, entre ellos, la igualdad como mejor forma de progreso de nuestra sociedad".

Ciudad Real

El viceportavoz del GP en la Diputación, Miguel Angel Rodríguez: "Parece que ser del PSOE en Castilla-La Mancha es una garantía para encontrar trabajo"

Tras conocerse que la concejal de Hacienda del Ayuntamiento de Piedrabuena ha conseguido una de las dos plazas a la que optaban más de 300 personas

Así lo ha manifestado a raíz de una noticia de la que hoy se ha hecho eco Onda Cero y en la que se asegura que el Ayuntamiento de Piedrabuena, cuyo alcalde es José Luis Cabezas, también director general del Gobierno de Page; convocó el pasado año oposiciones para cubrir dos plazas de auxiliar administrativo, oposiciones a la que se presentaron más de 300 personas, entre ellas, la entonces concejal de Hacienda, Cultura y Turismo del equipo de Gobierno socialista, Beatriz Rincón, que se mantuvo en su cargo durante los exámenes.

Según han denunciado los opositores a Onda Cero, se convocaron tres pruebas y, en la última, se podía llevar toda la documentación que se creyese necesaria para solucionar dos casos prácticos. Los candidatos llevaron maletas y bolsas llenas de apuntes salvo una candidata, la concejal socialista, que se presentó con tan solo dos cuadernillos correspondientes, casualmente, a las dos leyes que se necesitaban para solucionar los dos casos prácticos que se plantearon en el examen. Hizo un examen casi perfecto y obtuvo un 9.

Aunque reconoce que el proceso puede ser legal, Miguel Ángel Rodríguez ha asegurado que "es poco ético" que una concejal de un equipo de Gobierno opte y apruebe unas oposiciones en el Ayuntamiento donde gobierna y que no dimita hasta que obtiene la plaza. Además, ha recordado otros casos sonados en la provincia como el del marido de la consejera de Empleo, que ocupa un alto cargo en un organismo público dependiente de la Diputación Provincial.

Según Onda Cero, el propio alcalde de la localidad y director general del Gobierno de Page, José Luis Cabezas, ha reconocido que él no se habría presentado.